

## Bericht über die öffentliche Sitzung des Gemeinderates am 23.01.2023

### **TOP 1: Haushalt 2023 – Beratung und Beschlussfassung**

Der Haushaltsplan der Stadt Riedlingen wurde in der Sitzung vom 12.12.2022 im Gemeinderat eingebracht. Am 23.01.2023 wurden die Haushaltsreden der Fraktionen Bürgerliste (BÜL), Christlich-Demokratische Union (CDU), Mut tut gut! (Mtg!) und Wir in Riedlingen (WiR) vorgetragen. Eine ausführliche Berichterstattung dazu erfolgte bereits in der Schwäbischen Zeitung vom 25.01.2023. Der Haushalt selbst soll in der öffentlichen Sitzung des Gemeinderats am 27.02.2023 beschlossen werden.

### **TOP 2: 1. Satzung zur Änderung der Satzung über Verkaufssonntage**

Nach langer Corona-Zwangspause kann dieses Jahr der Gesundheitstag der Stadt Riedlingen wieder stattfinden. Aus organisatorischen Gründen muss er 2023 eine Woche später stattfinden – am 26. März 2023. Am gleichen Sonntag wird der Riedlinger Handels- und Gewerbeverband wie gewohnt einen Verkaufsoffenen Sonntag veranstalten. Es war daher eine entsprechende Änderung der Satzung auf den 26.03.2023 notwendig.

Der Gemeinderat fasst einstimmig den **Beschluss:**

**Der Gemeinderat stimmt der 1. Satzung zur Änderung der Satzung nach § 8 Ladenöffnungsgesetz über die Verkaufssonntage am Vierten Fastensonntag und am Gallusmarkt-Sonntag in Riedlingen im Zeitraum zwischen dem 22.03.2020 und dem 13.10.2024 zu.**

**Die Änderungssatzung tritt am Tag nach Ihrer öffentlichen Bekanntmachung in Kraft.**

### **TOP 3: Bekanntgaben der Verwaltung**

#### **Bürgerveranstaltung Lebendige Donaustadt am 25.01.2023**

Bürgermeister Schafft wies auf die Bürgerveranstaltung „Lebendige Donaustadt“ am 25.01.2023 um 18.30 Uhr im Spital zum heiligen Geist hin und bat um rege Teilnahme. Die Veranstaltung sei wichtig.

### **TOP 4: Wünsche, Anfrage, Verschiedenes**

#### **Schwierigkeiten mit der Grundsteuer**

Ein Stadtrat beklagte, dass die aktuelle Situation bei der Grundsteuer eine grenzwertige Zumutung für die Bürger sei. Es gebe keine Ansprechpartner und man komme telefonisch kaum durch. Teilweise komme man nicht weiter, weil Fehlermeldungen in den Formularen angezeigt werden, obwohl alles korrekt ausgefüllt sei. Er bat darum, darüber einmal mit dem Finanzamt ins Gespräch zu gehen. Die Verwaltung erklärte sich bereit, das weiterzugeben. Ein anderer Stadtrat bemerkte, manches gehe hier analog leichter.